

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Dan Pendekatan Penelitian

Metode Penelitian merupakan suatu usaha untuk mengumpulkan, mencatat, dan menganalisa suatu masalah secara sistematis, atau dengan giat dan berdasarkan dengan ilmu pengetahuan mengenai sifat-sifat daripada kejadian atau keadaan-keadaan dengan maksud untuk akan menetapkan faktor-faktor pokok atau menemukan paham-paham dalam mengembangkan metode-metode baru (Nur Ahmadi Bi Rahmani, 2016). Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif. “ Penelitian Kualitatif adalah suatu prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa ucapan atau tulisan dan perilaku yang diamati dari subyek itu sendiri.”

Sedangkan jenis penelitian yang digunakan adalah jenis penelitian deskriptif kualitatif yaitu penelitian yang menggambarkan data informasi yang berdasarkan dengan kenyataan (fakta) yang diperoleh dilapangan. (Darmadi, 2014) Penelitian deskriptif sendiri merupakan penelitian yang paling dasar. Ditujukan untuk mendeskripsikan atau menggambarkan fenomena yang ada, baik fenomena ilmiah maupun rekayasa manusia. Deskriptif kualitatif dalam penelitian ini digunakan untuk mengembangkan teori yang dibangun melalui data yang diperoleh dilapangan.

B. Lokasi Penelitian Dan Waktu Penelitian

Lokasi dalam penelitian ini adalah Klinik Al-Khoir Mananti Jalan Lintas Riau Hutaraja Tinggi Padang Lawas Sumatera Utara. Waktu penelitian akan dilaksanakan pada bulan Agustus 2022 sampai dengan selesai.

C. Subjek Penelitian dan Objek Penelitian

Subjek penelitian adalah data tentang variabel yang di teliti dan yang di amati menjadi sumber data riset. Subjek penelitian ini terdiri dari 3 orang yaitu: Kepala Klinik yaitu Dokter, Asisten Dokter yaitu Dokter dan Kasir Klinik yaitu Bidan.

Objek penelitian adalah, pokok persoalan yang hendak diteliti untuk mendapatkan data secara lebih baik.(National, G & Pillars, 2016) Adapun obyek penelitian dalam penelitian ini adalah Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan Kas pada klinik Al-Khoir Mananti Kabupaten Padang Lawas Sumatera Utara.

D. Jenis dan Sumber Data

Jenis data

Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan jenis data kualitatif. Data kualitatif adalah data yang disajikan secara deskriptif atau dalam bentuk uraian penjelasan.

Sumber Data

Dalam penelitian ini Sumber Data yang digunakan adalah:

1. Data Primer

Data Primer merupakan data yang diperoleh secara langsung dari informan atau objek yang akan diteliti. Data tersebut diperoleh langsung dari narasumber yang dianggap mengetahui serta dapat dipercaya untuk menjadi sumber data melalui wawancara yang berkaitan dengan penelitian ini. Data Primer pada penelitian diperoleh dari hasil wawancara kepada Bagian Kepala Klinik yang menangani klinik Al-khoir Mananti kabupaten padang lawas sumatera utara.

2. Data Sekunder

Data Sekunder merupakan data pendukung yang diperoleh dari sumber lain atau berasal dari pihak tertentu diluar objek penelitian. Data yang diperoleh berasal dari perpustakaan, buku-buku referensi, makalah ilmiah, dan sumber penelitian sebelumnya yang berkaitan dengan penelitian ini.

E. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini adalah :

1. Wawancara

Wawancara merupakan metode pengumpulan data yang dilakukan secara langsung (personal interview) dengan melakukan komunikasi atau pembicaraan dua arah yang dilakukan oleh pewawancara dan responden untuk menggali informasi yang relevan dengan tujuan peneliti (Yusuf, 2017). Hal ini dilakukan bertujuan untuk memperoleh hasil yang akurat karena peneliti dapat menyelesaikan, memahami, serta memperhatikan objek dari dekat.

2. Dokumentasi

Teknik dokumentasi adalah cara mengumpulkan data melalui penelaahan sumber tertulis seperti buku, laporan, notulen rapat, catatan harian, dan sebagainya yang memuat data atau informasi yang diperlukan peneliti.

F. Analisis Data

Menurut sugiyono analisis data dalam penelitian kualitatif dilakukan ketika bersamaan dengan proses pengumpulan data dan setelah selesai pengumpulan data dalam suatu periode tertentu (Sugiyono, 2019). Miles dan Huberman dalam sugiyono menjelaskan bahwa analisis data pada penelitian kualitatif dilakukan dengan cara interaksi yang aktif dan berlangsung secara terus menerus sampai memperoleh data yang sudah cukup jenuh. Dalam melakukan analisis data, peneliti melakukan tahap sesuai dengan aktivitas analisis data menurut Miles dan Huberman yaitu memulai tahap pengumpulan data, reduksi data (*data Reduction*), penyajian data (*data display*), dan Kesimpulan (*conclusion drawing/verification*). Tahapan-tahapan yang dilakukan adalah sebagai berikut:

1. Pengumpulan data, Peneliti melakukan pengumpulan data melalui wawancara dan mengumpulkan sistem informasi akuntansi penerimaan kas sesuai dengan data yang dibutuhkan. Tahap ini akan berhenti apabila data yang diterima telah tercukupi.

-
2. Reduksi Data, mereduksi data dengan cara merangkum dan memilih hal pokok, serta memfokuskan pada hal-hal yang penting. Tahap ini adalah penyempurnaan data baik itu pengurangan data ataupun penambahan data. Pengurangan dalam arti apabila data yang didapat kurang relevan dengan masalah yang diteliti maka akan dilakukan penambahan data atau informasi yang dibutuhkan peneliti.
 3. Penyajian Data, dengan adanya penyajian data memudahkan untuk memahami apa yang terjadi, dan merencanakan langkah selanjutnya berdasarkan apa yang telah dipahami. Data didapatkan peneliti kemudian akan diolah dengan menganalisis data dan informasi yang diperoleh mengenai sistem informasi akuntansi penerimaan kas.
 4. Kesimpulan (*conclusion drawing/verification*) Tahap ini merupakan tahap yang terakhir, yaitu penarikan kesimpulan dan verifikasi. Peneliti melakukan penarikan kesimpulan setelah melakukan interpretasi data terhadap data yang sudah disajikan. Interpretasi data merupakan proses penafsiran ataupun pemahaman makna dari rangkaian data yang telah disajikan sebelumnya dalam bentuk teks narasi. Interpretasi data dikemukakan secara objektif sesuai dengan data atau fakta yang terjadi dalam penelitian, sehingga hasil penelitian dapat ditemukan dan ditarik kesimpulan.